

Elisabeth Küper (1901-1991)

- Nach dem Schulbesuch in Merfeld arbeitet sie für einige Jahre als Weberin in Dülmen
- 1928: Eintritt in die Zentrumspartei
- 1931: Gewerkschaftssekretärin des christlichen Textilarbeiterverbandes
- Mitbegründerin der CDU in Merfeld
- 1946: Mitglied des ersten Landtages von Nordrhein-Westfalen und Mitglied des Coesfelder Kreistages
- Später Mitglied in der Stadtverordnetenversammlung Dülmen
- Engagement bei Paketaktionen für Ostdeutschland und Unterstützung der Aktion für Leprakranke in Afrika
- 1967: Verleihung des Bundesverdienstkreuzes
- 1986: Als erste Dülmener Bürgerin und als eine der ersten Bürgerinnen in NRW erhält sie den Verdienstorden des Landes NRW

